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Compte-rendu de l'Assemblée Générale 2024 du Comité de Paris FSGT

CONTEXTUALISATION
Intervenant.e.s :
Emmanuelle BONNET-OULALDJ (Co-Présidente de la FSGT).
Thierry UHRÈS (Président du Comité FSGT 75), 
Marie-Lyse LOUNES, Pablo TRUPTIN, Laurent MOUSTARD et Line MOLENE (Salarié.e.s du Comité FSGT 75), 
Michel FUCHS et Mourad MAZOUZI (Membres du comité Directeur et du bureau du Comité FSGT 75),
Philippe SEGRETAN, membre du comité directeur
Claude FABRE et Jean-Jacques LOUSTAU (Membres de la Commission de Surveillance des Opérations Électorales),
Nicolas BONNET-OULALDJ (Élu aux sports à la Mairie de Paris 12e).

Nombre de clubs présents/représentés : 
41 (représentant 97 voix) sur 336 clubs.

Ordres du jour :
- Ouverture de l’assemblée : 19h05
- Présentation du bilan sportif et perspectives
- Intervention de Line Molene sur les secteurs « Réfugiés/Exilés » et « Jeunesse et Éducation Populaire »
- Présentation du compte de résultat et du bilan 2022/2023
- Intervention de la commission de contrôle financier
- Présentation des comptes prévisionnels 2023/24, 2024/25 et 2026/27
- Votes du compte de résultat de la saison 2022/2023 et du budget prévisionnel de la saison 2023/2024.
- Travail en groupe sur les thèmes  : 

G1  : Jeux Olympiques et Paralypiques
G2  : Le sport de demain 
G3  : Le Festival du sport en mixité

- Intervention de l’élu à la mairie de Paris 12e 
- Intervention fédérale
- Clôture de l’AG : 21h35

OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE par Thierry UHRÈS, Président du Comité de Paris FSGT

Bonsoir à toutes et à tous,
En ouvrant cette Assemblée Générale je veux avoir une pensée pour notre ami David CHEVAU qui pour la première fois de son histoire va manquer 

cette réunion, victime d’un accident de la circulation. Souhaitons-lui un prompt rétablissement pour qu’il revienne très vite parmi nous.
…/ ...
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Dans un second temps je veux également vous présenter notre nouvelle salariée Line, embauchée le 8 janvier dernier en remplacement de Marie NOGUES, et 
comme cette dernière elle s’occupera principalement du secteur JEP et celui des publics en situation sociale précaire dont entre-autre chose les exilés. Vous 
aurez l’occasion de l’écouter un peu plus tard dans la soirée.

Remercions le CEPROC et son directeur de nous accueillir une nouvelle fois ce soir. Cette année Etienne, pris par ailleurs, ne pourra pas nous adresser 
quelques mots. Nous l’excusons bien volontiers.

Nous excusons, aussi, Monsieur le maire du 19e  arrondissement, François DAGNAUD, de ne pouvoir finalement être des nôtres. Nous accueillerons 
peut-être au cours de cette soirée madame Halimi JEMNI, sa 1ère adjointe.

      BILAN SPORTIF ET PERSPECTIVES par Marie-Lyse LOUNÈS et Pablo TURPIN

Cette séquence est destinée à la présentation chronologique des principales activités de la saison sportive 2022/2023 avec ses temps
forts. Voici les différents événements qui ont  marqué la saison sportive :

- Septembre 2022 : Tournoi de Volley.
- Octobre 2022 : Premier tournoi de foot à 7 féminin (tournoi construit directement avec les équipes engagées).
- Novembre 2022 : Développement du «  Sport-Santé  » grâce à un partenariat avec la Maison Sport Santé Crucial (en ayant pour
objectif de diriger les patients de la Maison de Santé vers le Comité).
- Décembre 2022 : Assemblées des clubs d'escalade FSGT d’Île-de-France avec plus de 150 participants.

Remercions Emmanuelle BONNET OULADJ, Co-Présidente de la FSGT ainsi qu’Antoine de la Ligue IDF pour leur 
présence.

Dans quelques semaines, nous aurons l’honneur d’accueillir l’Assemblée Générale Fédérale, les 5, 6 et 7 avril 
prochains. Alors un seul mot : « Tous mobilisés pour réussir cet événement ».
Nous excusons également messieurs Pierre RABADAN et Cédric ELISABETH élus à la ville de Paris ainsi que Karim ZIADY, ce 
dernier nous a souvent fait la gentillesse de sa présence.

Venons en maintenant à notre AG parisienne de ce soir qui verra traditionnellement la présentation des activités par nos 
salariés que je remercie pour leur préparation à cette assemblée.

Elle sera suivie par la partie « finances » sous la responsabilité de notre trésorier Mourad, soit les comptes de résultat, 
le budget prévisionnel tri-annuel, sans oublier le rapport du Collectif de vérification des comptes.

Ensuite notre Assemblée Générale travaillera en groupe sur les 3 thèmes suivants  : les JOP, la mixité et, dans le 
prolongement de la journée Ghislaine BOUJU, le sport de demain. Je laisserai Philippe vous expliquer tout cela le moment 
venu.

Enfin, et avant de rentrer dans le vif du sujet, je veux en mon nom personnel et en celui de l’ensemble du Comité 
remercier Laurent MOUSTARD pour son implication à nos côtés ces dernières années depuis son embauche au Comité. En effet 
Laurent prend un poste au Comité 94. C’est pour lui avant tout un rapprochement familial. Souhaitons-lui plein de réussite dans 
ses nouvelles fonctions. La FSGT dans son ensemble conserve un militant de grande valeur.

Maintenant place à notre Assemblée Générale. Bons travaux et bonne soirée à toutes et à tous.
Michel Fuchs et Thierry Urhès

Marie-Lyse Lounès

…/...
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- Janvier 2023  et avril 2023 : Journée d’animations pour les jeunes (orientée notamment vers ceux du secteur JEP).
- Février 2023 : Rassemblement fédéral de Tennis.
- Mars 2023 : Première édition du tournoi Solifoot avec 8 équipes dont des clubs de foot FSGT. 
- Avril, mai et juillet 2023 : Activités multisports durant les vacances scolaires.
- Juin 2023 : Journée des finales des footballs avec environ 600 participants et 50 bénévoles.

Pablo Truptin

DÉVELOPPEMENT DU SECTEUR « JEUNESSE ET ÉDUCATION 
POPULAIRE » ET CELUI DES  « RÉFUGIÉS » par Line Molene.

        Trois événements à retenir dans le cadre du développement de ces deux secteurs :

- Soli’Foot 2e édition : Un tournoi de football solidaire à destination des populations réfugiées/exilées de nos clubs de foot FSGT et 
des organisations/associations qui travaillent au quotidien auprès de ces publics. Ce tournoi aura lieu le 13 ou le 14 avril 2024.
- Chasse aux œufs du Secours Populaire : La chasse aux œufs est un événement annuel du Secours Populaire, où sont attendus près 
de 5000 enfants sur toute la journée. C’est un moyen pour le Comité d’avoir plus de visibilité et de pouvoir être en contact direct 
avec les familles du secteur JEP.
- Les Jeux FSGT : une après-midi sportive avec plusieurs petits défis à relever pour trouver les réponses à des énigmes sur les JOP 
2024. Cet événement est destiné aux jeunes de nos clubs FSGT ainsi qu'à ceux des quartiers populaires de Paris qui souhaiteraient 
participer.

BILAN FINANCIER par Mourad MAZOUZI, trésorier du Comité de Paris FSGT 

Une synthèse de données relatives aux charges et recettes du Comité FSGT 75 est faite la comparant avec des données généralisées sur 
les comités de catégorie 3 (les comités ayant des salariés et bénévoles dans leur gestion), sur l’année 2021/2022.

On note, pour l’année 2022/2023, un excédent  de 29 627 € (malgré l’augmentation des coûts dans l’organisation des activités sportives) 
qui s’appuie sur l’excédent de 76 000 € de l’année précédente et sur la sous-utilisation des fonds initialement prévus pour nos différents 
projets (Voir annexe I : compte de résultat et annexe II : bilan financier)

Line Molene

Mourad Mazouzi

…/...

BUDGET PRÉVISIONNEL DES SAISONS SPORTIVES : 2023/24, 2024/25 ET 
2025/26 par Mourad MAZOUZI. (voir annexe III)

Concernant les dépenses nous estimons :



- Une stabilisation des forces humaines, des frais généraux, des subventions et des cotisations.
- Une hausse possible sur le coût des installations sportives.
- En 2025 : l’événement « Sport en Mixité » organisé par le Comité engendrera sûrement des dépenses significatives.

Concernant les recettes :

L'utilisation les fonds propres du Comité à hauteur de 30 000 euros. 

INTERVENTION DE  LA COMMISSION DE CONTRÔLE FINANCIER (Nicole COLLIN, Dominique CHAZAL, Yves JACQUIN) 
par Dominique CHAZAL

Pour l’exercice 2022-2023, la situation financière du Comité 75 demeure saine. En effet, elle se caractérise par un excédent de 
29  627 €, qui fait suite à l’excédent important de 96  287 € pour l’exercice 2021-2022.

En comparaison, le budget prévisionnel établi lors de la dernière AG il y a un an pour l’exercice 2022-2023 prévoyait une 
utilisation des fonds propres à hauteur de 12 837€ pour équilibrer les comptes.
Ce delta important de plus de 42  000€ traduit principalement une sous-utilisation des fonds initialement prévus pour des projets, 
dont ceux pour les 90 ans de la FSGT, ainsi que des recettes supérieures à celles prévues (solde du fonds réfugiés ou recettes du 
fédéral hardbat notamment).

Cet état est néanmoins rassurant pour la solidité financière du comité, qui a réussi à reconstituer ses fonds de réserve à plus de 
80% des charges annuelles après l’écueil de la crise sanitaire. Ces fonds s’élèvent à environ 458  000€ si on tient compte de 
l’excédent de l’exercice 2022-2023.

Pour les années qui viennent, les projets à venir devraient nécessiter de puiser dans les fonds de réserve  : environ 100  000€ 
pour les 3 prochaines saisons. La situation décrite précédemment indique que le comité peut se le permettre, quitte à mordre un 
peu sur la sécurité financière.

Côté activités du comité, la forte reprise constatée en 2021-2022 marque le pas en 2022-2023. Cela se traduit par une légère diminution des affiliations et des 
licences.

Cette situation vous a été présentée par le bureau du Comité et son trésorier. La  commission avait alerté l’AG de la saison dernière sur la diminution du 
nombre de nos clubs qui avait un impact sur nos compétitions. Force est de constater que la situation n’est toujours pas complètement rétablie. Il serait 
intéressant de faire le bilan de certaines activités qui demandent de l’investissement humain mais dont les retombées en nouvelles affiliations et adhésions ne 
sont pas encore significatives.

La Commission avait incité le Comité à favoriser des aides pour les bénévoles (formation, indemnisation,…). Un budget avait bien été prévu, mais il n’a pas été 
utilisé.

De même, comme il est dit précédemment, le budget « Projet 90 ans » n’a été que très partiellement consommé, certains projets ayant démarré tardivement, 
voire pas du tout.

.…/...

Dominique Chazal
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La Commission a pris note que les budgets prévisionnels tiennent compte de ce décalage et espère que le Comité pourra les mener à bien.

La Commission remercie les membres des services financiers ainsi que les membres du Comité (permanents et bénévoles) pour leur travail et leur implication.

Enfin, nous remercions Nicole pour son implication qui a annonce qu’elle se retirait du collectif. Ce dernier fait appel aux bonnes volontés.

VOTE POUR L’ADOPTION DU COMPTE DE RÉSULTAT DE LA SAISON 
2022/2023 ET DU BUDGET PRÉVISIONNEL DE LA SAISON 2023/2024

Le quorum minimal de l’Assemblée Générale est de 34 clubs. 41 clubs étaient présents ou représenté, le quorum est donc atteint. Le vote pour l’adoption du 
compte de résultat 2022/2023 et du budget prévisionnel 2023/2024 peut s'effectuer.

Résultats des votes :

41 voix (unanimité) : pour l’adoption du compte de résultat de la saison 2022/2023
41 voix (unanimité) : pour l’adoption du budget prévisionnel de la saison 2023/2024

Les votes se sont déroulés sous le contrôle de la Commission de Surveillance des Opérations Électorales.

         SYNTHÈSE DES GROUPES DE TRAVAIL

…/...

Huit groupes de travail ont réfléchi sur des problématiques d’actualité qui 
touchent le monde sportif et notamment le modèle politique de la FSGT. 

Ils ont été répartis comme suit : 

- 3 groupes sur le thème : JOP 2024  :  Quels sont les intérêts du Comité FSGT 75 à y participer  ? 
- 3 groupes sur le thème : Quel sport pour demain  ? 
- 2 groupes sur le thème : Festival du sport mixte

Chacun de ces groupes avait 45 minutes pour travailler sur le sujet, puis à la fin de ce temps, un court débrief sur 2 idées importantes 
jugées pertinentes à partager.

Thème 1  : Quels sont les intérêts du Comité FSGT 75 à y participer ?

Principaux retours de chaque groupe :
Philippe Segretan

. Les JOP 2024 permettraient une meilleure visibilité pour la FSGT (mais sous condition). Quel héritage  ?

. Participer aux JOP avec nos valeurs et montrer nos innovations sportives.

. Rejoindre les projets d’arrondissements proposés par les mairies ou faire des projets sportifs de notre propre chef en associant nos clubs.



Thème 2  : Quel sport pour demain ?

Principaux retours de chaque groupe :

. Organiser des sorties et événements en dehors de l’association et redynamiser le bénévolat.

. Augmenter les infrastructures sportives dans Paris pour pousser les Parisiens à pratiquer et aller plus loin que le sport  !

. Reconquérir les comités d’entreprises pour développer le sport d’entreprise et lutter contre la marchandisation du sport.

Thème 3  : Le Festival du sport mixte ?

Principaux retours de chaque groupe :

. Développer la mixité sous toutes ses formes dans les pratiques sportives individuelles et collectives.

. Mettre en place des parcours parisiens sur une semaine.

. Avoir des créneaux propres à la FSGT.

À travers ces restitutions, voici les mots qui retiennent notre attention : HISTOIRE, CULTURE, VALEURS, SPÉCIFICITÉS, SPORTS ET PAIX … 

Nicolas Bonnet-Oulaldj

INTERVENTION FÉDÉRALE DE
EMMANUELLE BONNET-OULALDJ, co-Présidente de la FSGT

 INTERVENTION DE NICOLAS BONNET-OULALDJ, élu à la mairie du 12e

Les Jeux Ol;ympiques et Paralympiques laisseront un héritage qui pourrait être bénéfique au développement de la FSGT 75 comme 
pour d'autres comités. Sachez être vous-même et portez la culture de la paix, avec votre culture associative. A l’image des contre-
jeux de Barcelone, la FSGT doit raconter son histoire lors de ces JOP et être présente lors des rassemblements/réunions des 
politiques locales (comme le plan local d’urbanisme). Montrer combien elle est investie dans les questions sociales notamment par 
la mise en avant des contacts qui sont créés avec des pays touchés par les guerres, les violences et la famine.

7 …/...

Emmanuelle Bonnet Oulaldj

EBO, conclut l’assemblée générale en rappelant que l’année 2024 est importante pour la FSGT avec :

L'anniversaire des 90 ans de la FSGT

L'élection à l'AG 2024 d’une nouvelle équipe dirigeante le dimanche 7 Avril. Emmanuelle précise qu'elle ne renouvellera pas son 
mandat.

Trois adhérents de la FSGT participeront aux JOP 2024 dans l’équipe de France des réfugiés
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Elle rappelle également, que malgré les divergences que l’on retrouve entre la FSGT et le développement capitaliste des jeux olympiques et paralympiques, il est 
important à la fois de garder un esprit critique sur ces JOP 2024 et de s'en saisir pour mettre en exergue les valeurs originelles de l'olympisme et approche 
spécifique de la FSGT sur la haute performance. La FSGT sera présente sur le club Français pour animer des activités sportives en mettant en avant notre 
politique d’inclusion et sociale et en montrant que la FSGT est aussi une fédération sportive avec laquelle nous pouvons atteindre le haut niveau. 

Michel : Dis-moi quels sports tu pratiques pour que je sache qui tu es?
Réponse Thierry : Je pratique encore un tout petit peu le volley-ball, mais dans ma prime jeunesse j’ai aussi 
pratiqué le rugby, le basket et le hand.

Thierry : Dis-moi comment tu gères, pour que je sache qui tu es ?
Réponse Michel : C’est simple je sollicite tout le monde pour les associer au boulot et tenter de les rendre militants. 
C’est peut-être un rêve un peu fou ou une utopie qui sait mais moi j’y crois sincèrement.
Thierry : En somme tu délègues et tu as raison d’y croire. Cela me rappelle ce que me disait ton papa il faut savoir 
déléguer encore et encore.

Michel : Dis-moi comment tu animes pour que je sache qui tu es ? 
Réponse Thierry : J’essaye d’animer le plus simplement possible. Ma principale animation actuelle c’est l’école 
volley de l’ESC XV, l’idée n’étant pas d’en faire des champions, mais de leur donner le goût du sport.

CLÔTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE par Michel Fuchs et T hierry Uhrès

La clôture est faite sous forme de courts échanges entre Thierry et Michel. Ils nous rappellent l’importance d’être engagé dans une belle et solidaire Fédération 
sous tous les aspects en tant que sportifs, associations/clubs, bénévoles et salariés.

Thierry : Dis-moi qui tu fréquentes, pour que je sache qui tu es ?
Réponse Michel : Que des sportifs et des sportives avides de progresser dans leur activité sportive sans éliminer personne. L’adversaire est l’ami qui me fait 
progresser tu sais bien. Je fréquente aussi des «  un peu fou  », des audacieux et surtout des félés pour qui rien n’est impossible et pour paraphraser Michel 
AUDIARD : « Heureux les fêlés, car ils laissent passer la lumière » alors soyons un peu fêlés et profitons de cette lumière.
Thierry : Combien je partage cette idée, sans éliminer personne et l’adversaire cet ami qui me fait progresser, tu es en plein dans ce que prône notre FSGT, 
soyons-y ensemble. Quant aux fêlés d’AUDIARD, je n’ai pas besoin de trop me forcer…

Michel : Dis-moi ce que tu proposes, pour que je saches qui tu es et si j’adhère ?
Réponse Thierry :
- Continuer à promouvoir notre sport populaire, ouvert à tous quelque soit le niveau et la classe sociale et il y a tant à faire dans ce secteur.
- Proposer de nouvelles activités en tenant compte des installations sportives mises à notre disposition.
- Mobiliser encore plus pour être toujours plus nombreux sur les organisations que nous entreprenons.
- Associer encore plus étroitement les amis du comité directeur à la vie FSGT parisienne
- Savoir transmettre l’héritage FSGT ainsi que nous l’ont transmis nos anciens
- Enfin, tiens voilà que ça me reprend, pourquoi ne pas relancer le Tour des Buttes-Chaumont.

…/...



CONCLUSION DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.
Plusieurs points ont été évoqués selon les sujets : 

- La présence de 41 clubs lors de cette assemblée générale et les remerciements pour l'implication de tous et pour le moment convivial passé ensemble.
- La présence de la Co-Présidente de la FSGT, Emmanuelle BONNET OULADJ, celle de Nicolas BONNET OULADJ, élu à la mairie de Paris 12e et d'Antoine, 
salarié de la Ligue FSGT.
- Le départ de Laurent MOUSTARD, à qui nous souhaitons une pleine réussite dans ses nouvelles fonctions au Comité FSGT 94.
- L’absence de David CHEVAU, qui malheureusement ne pouvait être présent suite à un accident à moto.
- La stabilisation, voire la perte du nombre de licencié.e.s au sein du Comité de Paris
- L’adoption à l’unanimité du compte de résultat de la saison 2022/2023 et le budget prévisionnel de la saison 2023/2024.
- La volonté du Comité de Paris de se démarquer des autres comités par la gestion de son budget et son implication au sein des clubs pour leurs événements et 
pratiques sportives.
- Une nouvelle gestion du budget, avec l’utilisation des ressources propres du Comité.
- Les différentes conclusions des groupes sur leur thématique. Celles-ci vont permettre au Comité de réfléchir sur des solutions afin d'améliorer les futurs 
projets.
- Revendiquer nos valeurs auprès des pouvoirs publics et du mouvement sportif, afin d’être entendu et s’imposer lors de décisions importantes.
- Utiliser les JOP 2024 pour démontrer nos motivations, nos combats sociaux, et nos valeurs sportives.

Comité de Paris de la FSGT
35, avenue de Flandre 75019 Paris

Téléphone : 01 40 35 18 49 - Courriel : accueil@fsgt75.org - Site : www.fsgt75.org
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CHARGES RESSOURCES

POSTE ESCALADE ADHESIONS AFFILIATIONS ET LICENCES

AUTRES ACHATS SUBVENTIONS & AIDES PROJETS

SERVICES EXTERIEURS SUBVENTIONS COVID 19 0 0

AUTRES SERV EXTERIEURS AUTRES PRESTATIONS ET PRODUITS

FRAIS COMMISSIONS SPORTIVES PRODUITS COMMISSIONS SPORTIVES

PROJETS COMMISSION 900 850 SOUTIEN COMMISSIONS SPORTIVES 0 0 0

PROJETS COMITE 0 PARTICIPATION INITIATIVES COMITE 0

FORMATION DES BENEVOLES 236 528 82 AIDES A L’EMPLOI

PARTICIPATION INITIATIVES COMITE 225 AUTRES PRODUITS DE GESTION

IMPOTS ET TAXES PRODUITS FINANCIERS

FRAIS DE PERSONNEL REPRISE PROVISIONS 0 0 0 0

AUTRES CHARGES DE GESTION 93 PRODUITS EXCERCICES ANTERIEURS 75

CHARGES FINANCIERES UTILISATION FONDS PROPRES

AMORTISSEMENTS ET PROV.

CHARGES EXCEPTIONNELLES 942 0 72

Résultat  (bénéfice) Résultat (Perte)

TOTAL DES CHARGES TOTAL DES PRODUITS

Résultat 
20/21

Résultat
21/22

Budget 
22/23

Résultat
22/23

Résultat 
20/21

Résultat
21/22

Budget 
22/23

Résultat
22/23

14 783 14 405 15 500 12 147 125 653 205 423 216 600 214 799

6 615 7 776 9 100 6 415 89 557 119 033 113 267 118 301

40 448 72 218 81 430 105 321 86 947 8 000

19 147 33 248 37 840 34 503 1 661 6 607 6 600 4 816

3 996 30 823 38 900 31 056 35 126 146 123 158 050 153 885

8 000 3 317 5 000

30 500 7 309 3 270 2 000 16 642

3 000 19 374 24 375 22 830 19 690

12 266 11 500 26 687 1 163 7 944 1 000 3 121

4 260 5 574 5 800 3 530 2 894 3 526 3 500 8 395

224 751 243 196 297 560 290 250

11 868 2 000 2 885 12 154 15 946 15 205

7 837

11 139 5 333 11 500 1 653

2 084

34 915 96 287 29 627

362 450 536 455 552 630 554 854 362 450 536 455 552 630 554 854

Compte de résultat au 31 août 2023Annexe I



DÉPENSES RECETTES

Fonctionnement Fonctionnement

Forces humaines Cotisations
Frais généraux Subventions
Amortissement Autres

Actions Actions

Activité Engagements
Installation Participations initiatives
Projets et initiatives Comité Subventions
Formations 82 € Revue / Communication 500 €
Revue / Communication Fonds propres

sous total sous total

Projets 2025 Projets 2025

Site internet 0 € Utilisation fonds 90 ans 0 €
Achat matériel ( 96 000 euro ) 
Travaux 0 € CSIT 0 € 900 €

Soutien projets et aide clubs
CSIT

900 €

Dépenses exceptionnels Produits exceptionnels

Résultat Résultat

Total Total

Budget
2022/2023

Comptes
2022/2023

Budget
2022/2023

Comptes
2022/2023

297 560 € 293 780 € 216 600 € 214 799 €
96 670 € 74 059 € 87 830 € 84 690 €
11 500 € 1 653 € 10 600 € 15 432 €

405 730 € 369 492 € 315 030 € 314 922 €

38 900 € 43 203 € 158 050 € 153 885 €
50 000 € 71 809 € 2 000 € 16 642 €
11 500 € 26 687 € 48 267 € 53 301 €
3 000 €
5 000 € 3 328 € 5 000 €

108 400 € 145 109 € 213 817 € 223 827 €

514 130 € 514 601 € 528 847 € 538 749 €

10 000 € 7 837 €
5 000 € 2 059 €
7 500 €

Grande initiative 90 ans
(dont 1 poste TP)

8 000 € 3 317 €
8 000 € 5 250 €

38 500 € 10 626 € 7 837 €

15 946 € 15 205 €

29 627 €

552 630 € 554 854 € 552 630 € 554 854 €

Bilan financier au 31 août 2023Annexe 11



DÉPENSES 2023/2024 2024/2025 2025/2026 RECETTES 2023/2024 2024/2025 2025/2026

Fonctionnement Fonctionnement

Forces humaines Cotisations
Frais généraux Subventions
Amortissement Autres 9800 10900 9900

Actions Actions

Activité Engagements
Installation Participations initiatives 0 0
Projets et initiatives Comité Subventions
Soutien projets et aide clubs
Formations
Plaquette Fonds propres

sous total sous total

Projets 2025 Projets 2025

Site internet Utilisation fonds 90 ans
Achat matériel
Travaux

sous total 0 sous total 0

Total Total

330 850 335 200 344 800 235 600 247 700 256 000
80 705 81 370 81 970 88 000 82 000 76 000
6 700 6 700 6 700

418 255 423 270 433 470 333 400 340 600 341 900

49 410 58 070 52 620 154 350 158 150 161 550
72 000 73 000 73 000 10 000
27 000 11 500 11 500 47 000 47 000 47 000
6 000 6 000 6 000
3 000 3 000 3 000
3 500 3 500 3 500 34 415 32 590 32 640

160 910 155 070 149 620 245 765 237 740 241 190

579 165 578 340 583 090 579 165 578 340 583 090

2 500 69 700
2 500

Festival N&I Sports Mixtes
(dont 1 poste TP)

69 700

2 500 69 700 2 500 69 700

581 665 648 040 583 090 581 665 648 040 583 090

Budgets prévisionnels 2023/2026

Annexe III
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